

- Réserve aux

Abonnés

À Vendeville, au centre aéré, ce sont les enfants qui décident

Au mois d'août, l'équipe d'animation coordonnée par Camille Chlebowski présente une démarche originale.

Par V.L. (Clp) | Publié le 20/08/2019



Le coffre contient peut-être la clé.



Elle se propose de laisser aux enfants le temps de vivre leurs vacances à leur rythme et entourés des personnes qu'ils souhaitent. Elle s'inspire d'une phrase de Françoise Dolto : « *Autonomiser un enfant, c'est le laisser prendre sa liberté et en user* ». Des espaces permanents sont à leur disposition avec les animateurs qui répondent à la demande, les aident à formuler leurs choix, à en accepter les contraintes et à dépasser parfois leurs appréhensions. Le visiteur est surpris de l'excellente ambiance, calme et souriante qui règne partout. Chaque fin d'après-midi, les enfants se réunissent, l'un d'eux distribue la parole en transmettant un bâton relais et, un autre le scribe rédige un petit compte rendu à destination des animateurs sur la journée et les propositions pour les jours suivants.

Ce vendredi, ils étaient tous réunis à la Chiconnière pour une Fête. Les animateurs avaient organisé un escape game dans les loges. Ils devaient sortir d'une pièce fermée après avoir résolu une énigme qui leur donnait la combinaison du cadenas. Il fallait se déplacer avec une torche. Le décor était mystérieux et la musique entretenait un climat de tension. Ils ont pu y mettre en pratique les « savoir-être » développés tout au long du séjour, en particulier, l'écoute, la solidarité et la cohésion. Ils ont pu aussi se défouler avec le laser Game dans la grande salle et les structures gonflables installées sur la pelouse par l'entreprise Enjoy the Game.